

文化の森  
フェスタ  
11/1

ヒメとヒコのミニステージや歌謡ショー、ブックリサイクルなどを行いました。



フラワー  
フェスティバル  
10/31~11/15

バラなどで装飾されたウエルカムロードやコスモス花迷路による来場者のおもてなし、華道家の假屋崎省吾さんによるトーク&フラワーデモンストレーションなどが行われました。



おじゃった  
もんせ鹿屋  
10/31~11/15

市内外からの来場者に鹿屋をPRするため、会場周辺で特産品の販売を行いました。



「原田泰治」  
絵画展  
10/31~11/15

日本の里山の風景を描く画家、原田泰治さんの絵画作品60点や小中学生による絵画コンクール作品、大隅美術協会による作品を展示しました。



音楽の  
チカラ  
11/3

アコースティックユニット高鈴と地元の子どもたちなどが、鹿屋のためのオリジナル曲の合唱を披露しました。



「KAGAYA」  
デジタルアート  
フェスティバル  
10/31~11/15

プラネタリウム番組「デジタルペインティング」の世界的先駆者であるKAGAYAさんの作品を上映、展示。またトークショーも行われました。



花いくさ  
11/6~11/8

鹿児島県出身の作家・鬼塚忠原作の『花いくさ』を演出家松永太郎氏がミュージカル化。2日間の公演で延べ2,500人を超える観客が来場しました。また作品の内容に関連して、華道池坊の「いけばな展」と茶道裏千家の「茶席」を同時開催しました。



アイドル  
進化論。  
10/31

鹿児島県出身の声優などによるトークショーやライブ、コスプレイベントや痛車サミットなどを行ったほか、全長10mのロボット「98式AVイングラム」のデッキアップイベントも行いました。



～多様な文化に触れた16日間～

# 感動! 国民文化祭

10月31日～11月15日まで、県内各地で第30回国民文化祭・かごしま2015が行われました。市では9事業のイベントを開催し、約65,000人が市内外から訪れました。今回は多くの皆さんが多様な文化に触れる機会となった16日間を写真で振り返ります。

☎市生涯学習課(6階) ☎31-1138



わがまちの  
文化祭  
10/31・11/3  
11/8・11/15



音楽バンドの演奏とダンスを行った吾平



戦後を舞台にした創作劇を行った鹿屋



大衆演劇が行われた串良



輝北4地域の伝統の棒踊りが一堂に会した輝北